

## **SE PRESENTÓ LA CANDIDATURA DE UNIDAD POPULAR**



El pasado viernes se presentó en Sevilla –en el Centro Cívico “José Luis Pereira” de San Jerónimo- el programa y la candidatura de **IU-Unidad Popular**. Esta candidatura, en cuanto al Congreso se refiere, está integrada por En Sevilla la candidatura al Congreso de los Diputados está integrada, en este orden, por Miguel Ángel Bustamante, Isabel Pulido, Juan Clemente, Isabel Mora, Fidel Romero, Encarnación Núñez, Santiago Jiménez, Francisca Bejarano, José Gallego, María Antonia Cuenca, Francisco Javier Martínez y María Dolores Rodríguez. Para el Senado se presentan Antonia Capitán y el historiador Alejandro Sánchez Moreno.

**Miguel Ángel Bustamante** reconoció durante su intervención sentirse orgulloso de encabezar una lista muy plural y comprometida que va a dejarse la piel en la tarea de poner la política y la economía al servicio de la mayoría social.

Distintas candidatas y candidatos explicaron el programa, un texto nítidamente de izquierdas, republicano, anticapitalista, feminista, ecologista y antimilitarista, elaborado en su totalidad de manera horizontal y colectiva por todo el país y puesto en común por todos los nodos territoriales.

Es, a decir de Bustamante, el único programa que puede dar salida social y democrática a los conflictos que viven las clases populares de este país.